



NOTA DE PRENSA

TPA y RPA ofrecen los desfiles de Carnaval de Avilés, Gijón y Oviedo

- 'Conexión Asturias' retransmite mañana en Avilés, a partir de las 18:30, el XXIII Descenso Internacional y Fluvial de Galiana
- El lunes 15 el programa retransmite el Desfile de Carnaval de Gijón a partir de las 18:45 y el sábado 20 el Desfile de Carnaval de Oviedo a partir de las 17:00
- RPA emite en directo 'La buena tarde' el martes 16 desde Gijón y el viernes 19 desde Oviedo

Gijón, 12 de febrero de 2010

TPA retransmite tres actos representativos de las fiestas del Antroxu: el Descenso Internacional y Fluvial de Galiana, en Avilés, y los desfiles de Carnaval de Gijón y de Oviedo.

La cadena autonómica ofrece mañana sábado, 13 de febrero, a partir de las 18:30, en el programa *Conexión Asturias*, el XXIII Descenso Internacional y Fluvial de Galiana. Sonia Fidalgo conectará con los reporteros María Luengo, Eduardo Naves y Ana Valverde, quienes estarán situados en diferentes puntos del desfile para mostrar cómo transcurre en Avilés esta fiesta y entrevistar a los participantes.

Este año una veintena de artilugios "navegará" sobre un río de espuma por las calles de Galiana y San Francisco hasta llegar a la plaza del Ayuntamiento y, finalmente, a la calle de La Cámara. El programa ofrecerá también reportajes sobre las diferentes carrozas, que en esta edición tienen el mundo de la ciencia ficción como temática.

Conexión Asturias retransmitirá también el Desfile de Carnaval de Oviedo el sábado 20 a partir de las 17:00. Los reporteros Eduardo Naves, Ana Valverde y Rosa Callanga se situarán en diferentes puntos del recorrido, en la plaza de América, en las calles Marqués de Teverga, Gil de Jaz, Uría, Doctor Casal, Melquiades Álvarez, Palacio Valdés, en la plaza de La Escandalera, San Francisco y la plaza Porlier. El desfile termina en la plaza de la Catedral. Se ofrecerán todos los detalles del desfile y las opiniones de los participantes.

TPA también emitirá en directo el Carnaval de Gijón en la edición de *Conexión Asturias*, presentada por María del Cueto, que se emitirá el próximo lunes, 15 de febrero, a partir de las 18:45. Los reporteros Ana Blanco, Cecilia Iglesias, Jero Moreno e Irene Tamargo estarán en diferentes puntos del recorrido para ofrecer todos los detalles del Desfile del Antroxu gijonés, que saldrá de la carretera de La Costa para terminar en la plaza de El Humedal.



La cadena autonómica contará para la realización de estos actos con un equipo técnico formado por una unidad móvil de seis cámaras y 18 profesionales entre redactores, técnicos y realizadores.

Los tres espacios se emitirán también por el satélite Hispasat para el resto de España, Europa y América y por Internet para todo el mundo a través de la web www.rtpa.es.

'La buena tarde', de RPA, en Oviedo y Gijón

RPA también se suma a la celebración del Carnaval asturiano con la emisión en directo del programa *La buena tarde* los días 16 y 19 desde Gijón y Oviedo, respectivamente, a partir de las 16:00.

El equipo de *La buena tarde*, dirigido y presentado por Cristina Natal junto a Patricia Serna y Noelia Sueiro, entrevistará a la gerente del Jovellanos, Carmen Veiga, y al antropólogo Berto Peña, entre otros. Además, las charangas *Os Acoplaos*, *Los Tardones*, *Kop'a Vino*, *Os Brasileiros do Xixón*, el cantante Vaudí y el grupo de música pop *Delagua* participarán en el programa.

RPA emite a través de las siguientes frecuencias: Boal, 95.4 Mhz; Cangas de Onís, 101.7 Mhz; Gijón, 100.5 Mhz; Llanes, 103.8 Mhz; Oviedo, 105.4 Mhz; Avilés, 101.4 Mhz; Cangas del Narcea, 89.8 Mhz; Oscos, 100.0 Mhz; Luarca, 98.6 Mhz; Mieres, 103.2 Mhz; Pola de Laviana, 93.3 Mhz; y Gamoniteiro 106.4 Mhz.

Los oyentes de RPA también pueden seguir estos espacios a través de la web www.rtpa.es.